

Städtepartnerschaften und internationale Beziehungen

In Europa zu Hause

Die Erfolgsgeschichte "Europa" in der Stadt Bocholt beginnt nach dem zweiten Weltkrieg mit den Gründungen der Städtepartnerschaften zu Großbritannien (Rossendale) und Belgien (Belgisch-Bocholt) sowie den wachsenden Kontakten zu den Menschen in den benachbarten Niederlanden.

Im Jahr 1958 ist Bocholt Gründungsmitglied der EUREGIO und baut seine europäischen Beziehungen weiter aus. 1972 kommt zur Partnerschaftsfamilie die französische Stadt [Aurillac](#) hinzu. Im gleichen Jahr erhält die Stadt für ihre grenzübergreifenden Aktivitäten die Europa-Fahne des Europa-Rates und den Titel "Gemeinde Europas" verliehen.

Europaaktive Kommune

Viele Schulpartnerschaften sowie Kontakte über Vereine und Gruppen führen dazu, dass Bocholt für seine europäischen Aktivitäten im Jahr 1993 vom Europa-Rat die höchste europäische Auszeichnung auf kommunaler Ebene erhält - den Europa-Preis. Im Jahr 2014 folgt die Auszeichnung als "Europaaktive Kommune in Nordrhein-Westfalen".



Internationale Beziehungen ►



Internationale Projekte ►



Europe Direct / EU-Förderprogramme ►

Kontakt



Sonja Wießmeier

**Sitzungsdienst und Internationales - Europe
Direct Bocholt**

 [E-Mail senden](#)

 [+49 2871 953-1287](#)



Petra Taubach

Sitzungsdienst und Internationales

 [E-Mail senden](#)

 [+49 2871 953-1286](#)

Jessica Wissing

Sitzungsdienst und Internationales

 [E-Mail senden](#)

 [+49 2871 953-1285](#)

Aktuelles

Europa/International

29. April 2024

Universitäts-Abordnungen aus Albanien und Bosnien-Herzegowina in Bocholt ►

Europa/EDI

26. April 2024

Deutsche und Niederländer laden zur "Freiheitsmahlzeit" ein ►

Europa/EDI

26. April 2024

Polit-Talk: Argentinischer Konsul und deutscher Diplomat kommen nach Bocholt ►

Europa/EDI

19. April 2024

Auszubildende können Inerrail-Tickets gewinnen ►

WEITERE MELDUNGEN

